

各 位

学習療法導入施設の情報交換会の開催について

謹 啓

立春を迎え益々ご活躍のことと存じます。

学習療法を導入し、施設ケアを高めたいと思い頑張っておられた施設経営者、管理者、責任者、職員の皆さんにおかれましては益々ご健勝の事と存じます。

ほとんどが未経験のコロナを突き付けられた4年間でした。この間、貴施設におかれましてはどのような状況でしたでしょうか？

介護現場としては、まだまだ気のおけない状況もありますが環境要件も変化しリセットして進むしかありません。

国が危惧する今後の認知症増加に対し対応できるものとして学習療法は、最適であることを私達導入施設は知っております。

介護職の人材不足等、異なる課題も私たちは抱えながら日々の施設運営を行っております。そのような中であって、将来に向かって前に進むために、下記の内容で導入施設同士の情報交換会を行い、お互い刺激を頂く場を企画いたしました。

本趣旨にご賛同の皆様、是非お集まりいただき、今後を見据えたいと思います。

記

日時：令和6年5月18日（土） 13：00～

場所：公文教育会館大阪本社 5階

（大阪市淀川区西中島5丁目6番6号新大阪駅中央口から徒歩6分）

内容：情報交換の内容

- ① コロナ禍の学習療法の状況
- ② 施設の学習療法の現状
- ③ 人材不足と学習療法
- ④ 人材育成と学習療法
- ⑤ 今後の増加が懸念される 認知症対応と施設における学習療法（第9期介護保険計画と学習療法）等

以 上

令和6年2月 吉日

「学習療法で集まろう会」発起人一同